

IRRESPONSABLE, RESOLUCIÓN DE SCJN QUE REDUCE DERECHOS LABORALES DE LOS ELEMENTOS DE LA GN: IGNACIO MIER

por Redacción | Mar 2, 2024 | Camara de diputados 1, Línea Legislativa



El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, destacó que garantizar la seguridad de las familias mexicanas ha sido prioridad para la Cuarta Transformación, por lo que la bancada impulsa la reforma constitucional para asegurar la permanencia administrativa y operativa de promociones y prestaciones de los 100 mil integrantes de las Fuerzas Armada de México que desempeñan funciones de seguridad pública en la Guardia Nacional.

https://lineapolitica.com/irresponsable-resolucion-de-scjn-que-reduce-derechos-laborales-de-loselementos-de-la-gn-ignacio-mier/